

CAFÉ-PRIÈRE DE L'AVENT 2024-11-25

**DE LA FRATERNITÉ À LA SOLIDARITÉ**

L'Isolement 24 Décembre 2024

Nous sommes rassemblés **au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit , Amen !**

La fraternité est le baume magnifique dont nous disposons pour lutter contre toutes les formes d'isolement. La solitude est un état d'esprit, une émotion due à un sentiment de séparation avec les autres. C'est une grande souffrance pour ceux qui la vivent, mais aussi pour nous qui sommes touchés par ces situations.

*Ensemble , nous chantons*

**Aux nuits de solitude  
Aux soirs de l'abandon**

**C'est Toi qui pleures sur nos croix, et nous passons sans te voir. (bis)**

Ne restons pas comme Judas, isolé dans son erreur, qui n'a pas pu trouver les ressources nécessaires pour sortir de son désespoir.

Ce n'est pas un hasard, si Jésus a dit : « Lorsque deux ou trois sont réunis en mon nom, je serai présent parmi vous ».

Nous avons besoin d'une communauté qui nous soutient, qui nous aide et dans laquelle nous nous aidons mutuellement à regarder de l'avant.

Pour nous, chrétiens, nous pouvons trouver réconfort et soutien dans notre relation d'amour à Dieu, car même si nous nous sentons seuls, nous ne le sommes pas .

Comme Marie, allons à la Rencontre ...

*Évangile de Jésus Christ selon St Luc*

**En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi. Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »**

### *Commentaire*

Nous assistons ici à une rencontre entre deux femmes : Marie, la jeune et Élisabeth, la plus âgée. Toutes les deux cousines par le sang, mais surtout liées par la foi.

La joie et l'allégresse qui émanent de cette Rencontre provient des enfants qu'elles portent en leur sein ; ce sont eux qui participent pleinement à cet échange : Jean-Baptiste reconnaît Jésus.

Cette rencontre nous interpelle et nous invite à une réflexion sur ce que nous sommes appelés à vivre aujourd'hui. À l'exemple de Marie, sommes-nous à l'écoute de la Parole qui nous est adressée et assez disponibles pour aller l'annoncer « avec empressement » ? quitte à sortir de notre zone de confort, à risquer l'imprévu ?

Comme Élisabeth, pouvons-nous reconnaître Jésus dans celles et ceux que nous rencontrons dans leurs situations, de fragilité, de précarité, de souffrance ?

*Ensemble , nous chantons*

**Fais-nous marcher à ta lumière, sur les chemins de ton Esprit,  
Ouvre les yeux de notre terre au grand soleil du Jour Promis.**

Il vient le temps des grands réveils et des porteurs de l'Espérance.

Si nous allons à la rencontre, nous accueillerons ta présence

Que chaque étoile de l'Avent crie l'Évangile à tout vivant !

*Dans la confiance, déposons nos intentions de prière*

*Ensemble, nous prions*

**Notre Père qui es aux cieux ...**

*La clé de ce quatrième dimanche de l'Avent est la **Rencontre** ; nous sommes invités à inscrire sur un post-it ce que « l'isolement et la rencontre » nous inspire, éveille ou réveille en nous.*

Aujourd'hui , nous sommes appelés à être des missionnaires de la joie, de la confiance, de l'espérance, même dans ce monde où les médias ne cessent de véhiculer des messages de peur du lendemain ;

Nous, chrétiens, nous voulons demeurer des témoins qui édifient un monde de joie, de paix, de justice par des paroles et des gestes de consolation ;

Que Noël soit pour toutes et tous, un temps vécu dans la foi qui se manifeste, aujourd'hui et demain encore, par des Rencontres bienveillantes et fraternelles.

*Ensemble, nous prions*

Seigneur, dans ta miséricorde, rappelle-moi que je ne suis jamais vraiment seul.

Fortifie mon cœur, infuse mon esprit de ta Présence et comble le vide ton grand amour.

Apprends-moi à trouver du réconfort dans ta création, dans la beauté qui parle de Toi, même dans le silence.

Accorde-moi le courage d'aller à la Rencontre, de construire des ponts, là où les fossés se sont élargis, et d'être un phare de ton amour pour les autres.

Car c'est en donnant que nous recevons, et en réconfortant, que nous sommes réconfortés.

Amen

*Ensemble, nous chantons*

**Fais-nous marcher à ta lumière, sur les chemins de ton Esprit,  
Ouvre les yeux de notre terre au grand soleil du Jour Promis.**

**Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, Amen !**

Bonne semaine à tous et bon chemin de l'Avent